

Warwick dit non aux éoliennes



Antoine Desrosiers / Noovo Info
Publié le 20 juin 2023

Les citoyens de Warwick, au Centre-du-Québec se sont prononcés en défaveur du projet d'éoliennes de Boralex.

En séance du conseil municipal, lundi soir, les résidents touchés par le projet ont refusé à 71 %.

La mairesse suppléante de Warwick, Noëlla Comtois, a fait part des résultats de l'analyse effectuée aux citoyens qui s'étaient amassés dans l'Hôtel de Ville.

Le conseil municipal attendait d'obtenir des données plus concrètes avant de savoir si la tenue d'un référendum aurait lieu.

«On parle ici du trois quarts des électeurs. Cela ne laisse aucune marge à l'interprétation de la tendance», a indiqué madame Comtois.

Les 346 signatures amassées envoient donc un message assez clair de la population.

Rappelons qu'un accord de la population aurait amorcé une chaîne de procédure concernant une modification au règlement de zonage. Cela aurait ultimement permis l'implantation d'éoliennes sur le territoire de Warwick.

La municipalité de Sainte-Élizabeth-de-Warwick doivent tenir un référendum sur le dossier qui divise présentement la région du Centre-du-Québec.

Deux municipalités ont d'ailleurs dit oui au projet soit Victoriaville et Sainte-Séraphine.

Le projet de Boralex doit être soumis à Québec en septembre.